

Jorge Alberto Barron Sánchez

Experiencia Profesional

Actualmente – octubre de 2013 **Encargado de Métrica y Análisis**

Coordinación General de Transparencia e Información Pública
Gobierno del Estado de Jalisco

- Liderazgo de equipo de trabajo que permitió mediante el control y la evaluación la improvisación y mejora en dos importantes rankings de transparencia: el Índice de Transparencia y Disponibilidad de la Información Fiscal, pasando del 5to sitio en 2013 al primer lugar de la tabla nacional en 2016 y 2017; además del Índice de Información Presupuestal Estatal del IMCO, en donde se pasó del 5to lugar en 2012 al primer lugar en 2014 y refrendado en 2015, 2016 y 2017.
- Desarrollo e implementación de una metodología de revisión para mejorar la calidad en el cumplimiento de los sistemas que publican la información pública de 103 portales de transparencia del Gobierno del Estado desde 2013, con base en la determinación de la Ley de Transparencia local y desde 2015, también la Ley General de Transparencia.

Septiembre de 2013 – septiembre de 2012 **Coordinador de Análisis Político y Social**

Cámara Nacional de Comercio de Guadalajara (CANACO)

- Realicé trabajo de colaboración legislativa entre la CANACO y distintas oficinas de gobierno a nivel federal, estatal y municipal.

Agosto de 2012 – Mayo de 2012 **Coordinador de Análisis del Observatorio Electoral de 2012**

Coparmex Jalisco – Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (UNDP)
México

- Coordiné el análisis del proyecto desde el diseño, elementos y herramientas a utilizar, ejecución y presentación de resultados.
- Fui responsable de recabar las bases de datos, liderando un equipo de trabajo para el filtrado de los datos y su análisis. El trabajo fue entregado al Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en México y aprobado por ellos con buenas calificaciones.

Junio de 2011 – marzo de 2008 **Asistente de Investigación de Cátedra (Servicio Becario)**

Tecnológico de Monterrey

- Trabajé (Programa Académico de Servicio Becario) como asistente de investigación de la Cátedra de Investigación en Ética, Persona y Desarrollo Moral del Campus Monterrey.
- Administré su presupuesto y estuve a cargo de los reportes de metas alcanzadas. Asistí a los profesores investigadores en el desarrollo de su investigación, enfocándome en la búsqueda y análisis de bases de datos como JSTOR, ProQuest y otras.

Noviembre de 2005 – mayo de 2004 **Gerente de Cabildeo**

Coparmex Jalisco

- Estuve a cargo del análisis de asuntos políticos en materia de legislación, políticas públicas, transparencia y rendición de cuentas. Acompañé en la revisión de la Ley de Transparencia e Información Pública del Estado de Jalisco y posteriormente participé como el representante de Coparmex en las evaluaciones efectuadas por CIMTRA en 2005, donde evalué a los municipios de Zapopan y Tlaquepaque.